

117 Aktive waren beim Nikolauslauf dabei

Stralsund - 234 Nikolaus-Sportschuhe flitzten am 2. Advent beim traditionellen Nikolauslauf am Sundufer entlang. Besonderes Kennzeichen: rote Zipfelmützen!

In diesem Jahr waren besonders viele kleine Laufschuhe dabei. Kinder nahmen am Lauf teil. Einige starteten beim Kinderlauf, doch etliche mischten sich unter die „Großen“ auf den Runden am Sund. Viele Kinder brachten ihre Eltern und – noch besser – die Großeltern mit. Diese mussten mit auf die Strecke und manche hatten Mühe bei den kleinen ehrgeizigen Läufern mitzuhalten. Ganz clevere Kinder ließen sich von den Eltern im Kinderwagen mitnehmen

Insgesamt 117 Aktive genossen die klare Luft und die schöne Atmosphäre am Sund. Je nach Laufvermögen wurden eine, zwei oder drei Runden am Sund absolviert. Die meisten



Etliche Kinder mischten sich unter die „Großen“. Foto: privat

Läufer und Walker machten sich in kleinen Gruppen auf den Weg.

Als Zielprämie gab's vom Nikolaus ein üppiges Kuchenbuffet, mitzunehmen für den Adventskaffeetisch.

Die Laufgruppe spendet den

Erlös aus den Teilnehmergebühren und aus dem Kuchenverkauf der OZ-Spendenaktion „Helfen bringt Freude“. In diesem Jahr werden 383 Euro auf das Konto der OZ überwiesen.

Petra Verhoeven

Quelle: Ostsee-Anzeiger Ausgabe Stralsund vom 14.12.2016